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Der Stadtrat möge beschließen: 
 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt sicherzustellen, dass bei allen städtischen Flächen die 
Empfehlungen zur Bienenweide konsequent umgesetzt werden. Das betrifft insbesondere die 
Planung von Bepflanzungen, die durch das Tiefbauamt, das Stadtplanungsamt, das Kommuna-
le Gebäudemanagement usw. veranlasst werden. Hierzu ist der Eigenbetrieb Stadtgarten und 
Friedhöfe Magdeburg gegebenenfalls mit in die entsprechenden Entscheidungen einzubezie-
hen.  
 
 
Der Antrag ist in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr, in den Betriebsaus-
schuss Kommunales Gebäudemanagement, in den Ausschuss für Umwelt und Energie und in 
den Betriebsausschuss Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg zu überweisen.  
 
 
Begründung: 
 
Mit dem Antrag A0169/08 hat sich die damalige CDU-Ratsfraktion für die Bepflanzung von städ-
tischen Flächen unter der Berücksichtigung der Bedürfnisse von Bienen eingesetzt. Dieser fand 
auch eine entsprechende Mehrheit. 
Aus Sicht unserer Fraktion werden die entsprechenden Empfehlungen vom Eigenbetrieb Stadt-
garten und Friedhöfe Magdeburg gut umgesetzt. Verbesserungsbedarf gibt es bei den städti-
schen Grünflächen, die von anderen Ämtern betreut werden. Außerdem sollten die entspre-
chenden Hinweise bereits vorab bei städtischen Vorhaben, wie der Schaffung neuer Grünflä-
chen, mit berücksichtigt werden.  
 
 
Weitere Begründungen gegebenenfalls mündlich 
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